

## SMAN 01 Tangsel Peringati Nabi Muhammad SAW 1444 H, Serta Penyerahan Ruang Konsultasi

Suhendi - [TANGSEL.XPRESS.CO.ID](http://TANGSEL.XPRESS.CO.ID)

Oct 13, 2022 - 08:34



*Kepala Sekolah SMAN 01 Tangsel Ade Gunawan S.Pd., M.M.*

TANGSEL - Dalam rangka memperingati maulid Nabi Besar Muhammad SAW dan peresmian Ruang konsultasi SMAN 01 Tangerang Selatan, yang

berlangsung di Aula Sekolah pada hari Rabu (12/10/2022).

Acara yang dipimpin langsung Kepala Sekolah Ade Gunawan S.Pd., M.M., dengan didampingi Wakil kepala sekolah, Guru, komite, staff dan puluhan orang tua murid perwakilan (Korlas).



Kepala Sekolah "Ade Gunawan, menyampaikan, Alhamdulillah hari ini kegiatan yang pertama kita memperingati maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H tahun 2022, lalu acara dilanjutkan dengan penyerahan kantor konsultasi.

Ruangan tersebut merupakan salah satu bentuk keprihatinan saya secara pribadi mengingat lahan atau ruangan SMAN 01 Tangsel begitu sempit yang luas hanya 4.900 meter, tentunya ini kelayakan ruang publik sangat sedikit, maka ada tempat yang kita perdayakan.

Selama ini kita ada tamu maupun orang murid bisa ngobrol di loby saja yang tentunya kurang nyaman, maka saya ngobrol dengan orang tua, Alhamdulillah hasilnya sangat memuaskan dengan di fasilitasi orang tua agar pelayanan kita bisa berjalan lebih baik," ujar kepala sekolah.

Lebih lanjut, Ade Gunawan berharap dengan adanya ruangan konsultasi ini akan ada sinergisitas antara orang tua dengan sekolah bahwa bentuk kerjasama antar orang tua akan meningkatkan ke jenjang yang lebih tinggi dan terpenuhi sekolah yang aman dan nyaman itu salah satu tujuan kami," tutupnya.

Kesempatan yang sama, Fitri ketua komite Koordinator kelas, berharap dengan adanya civitas akademika artinya keseluruhan stakeholder, orang tua murid bergabung menjadi satu, tentunya untuk menjadi unggul, lebih baik dari sebelumnya.

"Anggota komite Koorlas sendiri saat ini berjumlah 28 orang pasalnya kegiatan ini baru berjalan dan Insyaallah akan kita tingkatkan lagi demi kemajuan sekolah

khususnya SMAN 01 Tangsel ini," tambah fitri. (Hendi)